MOT DU MAIRE DU

25 mars 2022

Mesdames et Messieurs les riverains, quartier de Bazimpré

Les travaux d'enfouissement des réseaux secs de la première tranche Saut du Broc et d'ENEDIS se terminent.

L'utilisation de la déviation par la Croix Roussel ne sera plus nécessaire dans quelques jours.

Je sais que plusieurs d'entre vous se sont plaints de la qualité de cette déviation. Je rappelle que la vitesse est limitée à 30 km/h et qu'il est conseillé de rouler encore moins vite, sur une telle portion ce sont une à deux minutes de perdues sans risquer d'abîmer son véhicule, nous y passons régulièrement sans dommages, le principe est de rouler au milieu, doucement et de ne surtout pas quitter le tracé, quitte à s'arrêter en cas de croisement, les bordures n'étant pas adaptées à cet écart.

Il est toujours possible d'améliorer la bande de roulement et nous avons demandé un nouveau devis en ce sens. Tout à un coût et je ne peux pas pour quelques jours vous offrir une chaussée « normale » sauf à engager des sommes trop élevées. La réfection de la voirie qui interviendra dans quelques mois vous contraindra, car je sais que c'est une contrainte, à emprunter à nouveau cette déviation qui aura été améliorée entre temps.

Il ne peut y avoir de travaux sans nuisances ou désagréments, les riverains du quartier du Faubourg, de la rue Haute, du Voyen ou de la rue Sous le Bois l'ont vécu avant vous. Je vous remercie de faire preuve de patience et de pondération. Je vous proposerai un rendez-vous public à la salle de convivialité avant le début des travaux de voirie 1^{er} tranche qui vous impactera à nouveau.

Je reste à disposition ainsi que mes adjoints et à votre écoute.

Jean-Louis THOMAS